



Kegiatan Studi Tiru dan Capacity Building ke Pemkot Denpasar yang diikuti jajaran dari BPD DIY dan Pemkot Jogja, belum lama ini.

► PERAN PERBANKAN

BPD DIY Dukung Digitalisasi Keuangan Daerah

Bank BPD DIY bersama Pemerintah Kota Jogja meningkatkan sinergi guna mempercepat implementasi digitalisasi pada ekosistem keuangan daerah. Khususnya dalam hal penerimaan pendapatan asli daerah (PAD) berupa pajak daerah dan retribusi.

Pemimpin Cabang Senopati Bank BPD DIY, Gunawan H. Baskoro menyampaikan Bank BPD DIY akan terus mendukung pemerintah daerah dalam hal ini Pemkot Jogja untuk mempercepat proses digitalisasi pengelolaan keuangan daerah.

"Kami siap mendukung masyarakat untuk melakukan transaksi dengan menyediakan kanal-kanal pembayaran baik melalui kanal Bank BPD DIY maupun mitra *fintech*," katanya melalui rilis, Jumat (26/4).

Untuk mendorong peningkatan penerimaan PAD secara nontunai di Kota Jogja, pada 23 April 2024 yang lalu, Bank BPD DIY bersama Pemkot Jogja

telah melakukan *Studi Tiru dan Capacity Building* ke Pemkot Denpasar yang diikuti oleh Asisten Administrasi dan Umum sekaligus Plt. Kepala BPKAD Kota Jogja, Wasesa dan Pemimpin Cabang Senopati Bank BPD DIY, Gunawan H. Baskoro.

Dari hasil *Studi Tiru* didapatkan informasi bahwa strategi yang dijalankan oleh Pemkot Denpasar dalam meningkatkan PAD secara nontunai salah satunya mendampingi langsung wajib pajak. Selain itu, pembayaran pajak juga diarahkan menggunakan layanan *mobile banking*, QRIS serta *virtual account* seperti yang disampaikan oleh Asisten Administrasi dan Umum Kota Denpasar Dewa Nyoman Semadi.

Menurut Gunawan, saat ini Bank BPD DIY juga telah berkolaborasi dengan Pemkot Jogja menyelenggarakan kegiatan atau *event* yang berkesinambungan di antaranya pekan panutan PBB, pekan pembayaran pajak dan retribusi serta digitalisasi

ASN untuk meningkatkan PAD Kota Jogja secara nontunai.

"Tahun ini, bersamaan dengan pekan panutan PBB yang akan di gelar pada Mei mendatang, rencananya juga akan dilakukan *soft launching* layanan VA (*virtual account*) untuk lebih melengkapi dan menambah jumlah kanal pembayaran pajak daerah yang dapat dimanfaatkan oleh masyarakat," ungkap Gunawan.

Saat ini masyarakat bisa membayar pajak atau retribusi daerah melalui QRISNA yang terdapat dalam aplikasi JSS (*Jogja Smart Service*) seperti yang disampaikan oleh Wasesa saat *High Level Meeting TP2DD Kota Jogja* yang dilangsungkan pada 23 April 2024 lalu.

Untuk lebih meningkatkan animo masyarakat, Bank BPD DIY juga akan memberikan promo *cashback* bagi nasabah yang membayar PBB melalui aplikasi *Bank BPD DIY Mobile*.

(Bhekti Suryani/**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005